



*Allocution de Jean-Claude JORAND, Président.*

*Remise des Médailles de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif à l'Agora 78200 MANTES-la-JOLIE.*

*Mantes, le vendredi 14 février 2025*

**Monsieur le Préfet,  
Monsieur le Président du Conseil Départemental,  
Monsieur le Maire,  
Monsieur le Maire adjoint en charge des sports,  
Monsieur le Président de l'Office Municipal des Sports, cher Bernard,  
Mesdames et Messieurs les élus, Municipaux, Communautaires,  
Mesdames et Messieurs les représentants du monde associatif, et plus particulièrement du monde sportif, du monde de la Jeunesse et de l'Education Populaire, du monde des activités solidaires et de la Cohésion Sociale,**

**Chers amis,**

**Merci, Monsieur le Maire, pour votre chaleureux accueil.**

**Merci à l'Office Municipal des Sports et à son Président de m'avoir invité à cette soirée en compagnie de Madame DUROZOY et de quelques membres de l'Instance Dirigeante du COMITE DEPARTEMENTAL DES MEDAILLES DE LA JEUNESSE, DES SPORTS ET DE L'ENGAGEMENT ASSOCIATIF DES YVELINES dont notre dirigeant local Monsieur Jean-Pierre VOSNIER et notre porte drapeau Monsieur Sylvain LEMAITRE.**

**Je suis, avec vous ce soir, dans la fonction la plus agréable d'un Président départemental, qui a le souci et la volonté d'aller à la rencontre des adhérents, chez eux, sur le terrain, pour les encourager, les remercier, les honorer et les récompenser.**

**L'action permanente que je défends et que j'entreprends de façon permanente depuis peu à la tête de notre Comité Départemental se résume en 3 objectifs, les 3R : Représenter, Rassembler et Réussir.**

**Représenter tous les titulaires d'une distinction ministérielle, depuis le Mérite Sportif jusqu'à l'actuelle Médaille de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif.**

**Rassembler le maximum de Médailleurs et développer avec eux la solidarité et l'amitié.**

**Réussir tous ensemble le développement et les activités du Sport, de la Jeunesse et de l'Engagement Associatif, pour faire de nos jeunes les citoyens actifs de demain.**

**Ce soir, plusieurs d'entre vous vont recevoir une distinction pour récompenser les services rendus bénévolement à la cause de la Jeunesse, du Sport et plus généralement de l'Engagement Associatif dans le monde des activités sportives et de jeunesse. Permettez-moi d'insister sur l'adverbe « bénévolement ». Le bénévolat est l'élément essentiel qui permet aujourd'hui au plus grand nombre d'associations de perdurer. La France compte aujourd'hui quelque 20 millions de bénévoles actifs. Il existe une Journée Mondiale du Bénévolat. Vous les bénévoles qui consacrez une grande partie de votre temps de loisirs au service des autres, au service de l'intérêt général, vous représentez une richesse inestimable.**

**Ce soir, je suis en bonne compagnie. J'en suis très heureux. Je vous adresse mes remerciements et mes félicitations.**

*Jean-Claude JORAND, Président du Comité Départemental des Yvelines de la Fédération Française des Médailleurs de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif.*